

Allocution d'Alain Lambert

Président du Conseil général de l'Orne

Auberge des sœurs Moisy, St Céneri Le Gérei

Samedi 2 mai 2009 à 11heures

Chers invités et surtout, chers amis,

C'est une immense et sincère joie de voir renaître cette auberge des sœurs Moisy, inestimable témoignage d'une prestigieuse histoire, celle des pinceaux les plus fins, des talents les plus exquis que le village de Saint Céneri le Gérei a pu abriter

Ces beautés sont, pour nous, une chance pure et absolue, un sublime privilège. Sachons-nous en montrer dignes ! Il est de notre devoir, de notre responsabilité de préserver, de protéger, de partager et de transmettre ce patrimoine humain, notre âme, la marque de notre civilisation

Aussi, quelle n'a pas été ma satisfaction d'obtenir, en 2006, le **Pôle d'excellence rurale**, pour la restauration et la réhabilitation de cette auberge, refuge des Oudinet, des Camille Corot, des Gustave Courbet et autres Paul Sain. Cette victoire obtenue de haute lutte est le fruit d'un travail acharné, d'un effort collectif, d'une volonté commune de créer, en Saint-Céneri, une unité culturelle de référence, autour de la peinture avec pour écrin, de subtils entrelacs de pierre, de verre, de couleurs, de lumières.

J'adresse ainsi mes remerciements à la Fondation du Patrimoine, à son Président, Thierry Aveline comme à toute son équipe, au Parc naturel régional Normandie-Maine, à son Président, Eugène-Loïc Ermessent ainsi qu'à toute son équipe, à l'association des amis de Saint Céneri pour leur investissement et leur dévouement sans mélange.

Votre énergie, votre pugnacité, votre audace ont eu raison des obstacles, ont permis la réalisation de travaux essentiels à la survie de ce mythique nid d'artistes qui a retrouvé sa vocation et sa splendeur.

Saint Céneri, d'or vert, d'art est sans doute le plus beau village de l'Orne et compte parmi nos bijoux nationaux. Je suis fier et profondément heureux d'en être le conseiller municipal. Saint Céneri n'est pas le mandat de plus ou de trop selon certains esprits chagrins. Mon engagement envers cette commune de cœur est des plus sérieux et passionnés et chaque promesse a été tenue. J'en veux, pour preuve, la réhabilitation du centre bourg, la création d'un chemin piétonnier, la mise en beauté de l'église et bien d'autres opérations pour lesquelles j'ai pu mobiliser **plus d'un Million d'Euros!** Vous assisterez, dans quelque temps, à l'ouverture du parking et à l'éclosion de l'atelier municipal Comment douter de la force de mon affection, de mon inaltérable fidélité envers Saint Céneri ?!

Et l'aventure se poursuit, avec bonheur et enthousiasme. J'ai, en effet, le très grand plaisir de vous annoncer que la Commission spécialisée du Conseil régional de Basse-Normandie a retenu, au terme d'un combat homérique, le dossier présenté par Saint-Céneri au titre des « **relais culturels** ». Plus que jamais, nous sommes source d'inspiration pour plumes et palettes, un accélérateur de particules créatrices, un sublime terreau d'innovation ! A l'image de l'Orne, département d'équilibre, ouvert, généreux, conquérant !

Spectacle vivant, le patrimoine se dévoile en une nuit magique. Le samedi 16 mai 2009, avec « Pierres en lumières », initiative de Monsieur le Préfet à laquelle se sont étroitement associés la Fondation du Patrimoine et le Conseil général. Vous découvrirez autrement des trésors moulés à cœur et à mains d'hommes. Saint Céneri participe bien entendu à cette féerie de lumière et vous livrera ses secrets. Tendez l'oreille, ouvrez grand les yeux, laissez-vous emporter. Saint Céneri, par tous les chemins, vous y reviendrez, nous ferons tout pour !

Merci à tous.